
 
 
 
 

 
 
 

     
    

 
 

   
 

 

  

  
 

  
 

 
          

       
      

       
 
 
 

 
 

         
          

          
    

 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 
14.12.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage zum Verbleib der zweiten Abbiegeampel am 
Palmeplatz 

 Warum wurde das Spurensignal entfernt? 

 Ist es angedacht das Signal wieder zu befestigen oder eine andere Lösung zu 
finden? 

 Wann ist mit einer Lösung zu rechnen? 

Begründung: 
An der Kreuzung Palmeplatz/ Hauptstraße/ Wientalstraße, bei der Brücke über den Wienfluss 
gab es bis vor Kurzem zwei Linksabbiegeampeln. Eine Überkopfampel für die 
stadteinwärtsfahrenden Linksabbieger auf der Hauptstrasse und eine zweite, gleich 
geschaltete Linksabbiegerampel auf Höhe der Brücke. 

Leider wurde die zweite Ampel auf Höhe der Brücke vor Kurzem entfernt. So dass nun die 
ersten beiden Autofahrer in der Abbiegespur bei Rot an der Ampel Genickstarre bekommen, 
weil sie sonst die überkopf befestigte Ampel mit dem Spurensignal nach links in die 
Hauptstraße nicht gut sehen können. 

BR Mag. Natascha Fussenegger 
Stellvertretende Bezirksvorsteherin 


